

Fecha: 17-09-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Noticia general Título: Hamás agradece a Chile que se sume a la demanda por genocidio contra Israel

Pág.: 13 Cm2: 113,6 2.800 Tiraje: 8.400 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

Hamás agradece a Chile que se sume a la demanda por genocidio contra Israel



l grupo islamista Hamás, enfrascado en una devastadora guerra contra Israel en la Franja de Gaza desde hace más de 11 meses, agradeció a Chile haberse sumado a la demanda por genocidio contra Israel presentada por Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en La Haya.

"Consideramos este paso una afirmación de las posturas humanitarias de la República de Chile", dijeron los islamistas en un comunicado consignado por EFE, en el que destacaron en particular el apoyo del presidente chileno, Gabriel Boric, al establecimiento de un Estado palestino.

Fue el jueves que Chile presentó ante la CIJ su escrito de intervención en el marco de la demanda de Sudáfrica contra Israel por la aplicación de la Convención sobre el Genocidio en la Franja de Gaza, según informó su cancillería mediante un comunicado de prensa.

"En la intervención nacional se sostiene que la CIJ debería dar especial importancia al contenido de las declaraciones de algunos funcionarios públicos israelíes de alto nivel, que han hecho llamamientos a matar a todas las personas que viven en Gaza o a ignorar su estatus civil", asegura la misiva del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile.